

## Pressemitteilung

### Gemeinsam helfen in Lienz

#### *Zwei tolle Aktionen unterstützen die Caritas-Haussammlung*

Wenn die Kirchenglocken in Lienz kurz vor Ostern verstummen, kommen traditionell die Ratscher zum Einsatz. Die Ratschergruppe der Pfarre St. Andrä in Lienz war auch heuer unterwegs und erzeugte mit ihren Ratschen nicht nur Lärm, sondern sammelte auch Spenden. Die gesamte Summe von mehr als 400 Euro übergaben sie vor Kurzem an die Caritas – als Teil der Caritas-Haussammlung.

Auch in der Pfarre Hl. Familie in Lienz wurde eine Aktion gestartet, um die Caritas-Haussammlung und somit Menschen in Not im Inland zu unterstützen: An verschiedenen Standorten wurde Kaffee ausgeschenkt, um Geld zu sammeln. Unterwegs waren die engagierten Freiwilligen dabei mit einem sogenannten „Coffee Bike“ – einer Kaffeemaschine auf zwei Rädern.

„Ich bedanke mich herzlich bei den engagierten Pfarren und allen Osttirolerinnen und Osttirolern, die die Haussammlung unterstützen. Sie zeigen damit Nächstenliebe und helfen genau den Menschen, die ihre Hilfe brauchen. Dass sich sowohl junge als auch ältere Menschen einsetzen, finde ich besonders schön!“, zeigt sich Caritas Direktorin Mag.<sup>a</sup> Elisabeth Rathgeb erfreut über die beiden Aktionen.

BU1: Michaela Huber (Regionalreferentin der Caritas in Osttirol) nimmt die Spende von „Ratscherin“ Emma Brugger im Beisein von Dekan Franz Troyer entgegen.

BU2: Beim Kaffee ausschenken, trafen sich die Leute, unterhielten sich und spendeten. Margit Stolz und Karin Theurl sammelten für die Caritas Haussammlung.